

ALCOBENDAS RECIBE 4 MILLONES EUROS PARA REHABILITACIÓN DE EDIFICIOS

Por **Nuevo Imparcial** - 17/12/2019

LA SEDE DEL GOBIERNO REGIONAL DE LA PUERTA DEL SOL ACOGIÓ AYER, LUNES 16 DE DICIEMBRE, LA FIRMA ENTRE EL VICEALCALDE Y CONCEJAL DE URBANISMO DE ALCOBENDAS, MIGUEL ÁNGEL ARRANZ, CON EL CONSEJERO DE VIVIENDA Y ORDENACIÓN DEL TERRITORIO, DAVID PÉREZ, UN CONVENIO MEDIANTE EL CUAL SE DESTINARÁN 4.337.500 EUROS PARA LA REGENERACIÓN Y RENOVACIÓN URBANA DEL DISTRITO CENTRO DE ALCOBENDAS EN LOS PRÓXIMOS DOS AÑOS.



Tras la firma, el vicealcalde declaró que “el compromiso del Gobierno Ciudadanos-PSOE es que esta sea la legislatura de la vivienda. Gracias a este convenio, en 2020 y 2021 Alcobendas podrá rehabilitar 200 inmuebles del Distrito Centro y eliminar posibles barreras arquitectónicas que dificulten la movilidad de nuestros vecinos”.

Las actuaciones previstas en este convenio son: la rehabilitación de 200 viviendas en el Distrito Centro, cuyo estado de conservación es desigual, por lo que se establece la rehabilitación parcial en aquellos edificios que precisan una adaptación funcional en aras de solucionar su déficit de accesibilidad, estanqueidad, aislamiento térmico y puesta a punto de servicios generales. Así como

una segunda línea de actuación con la rehabilitación integral de edificios en un estado de conservación de inminente ruina.

Otra de las acciones que contempla este plan es la supresión de barreras arquitectónicas en las calles Ruperto Chapí, Zaporra, Isaac Albéniz y Lugo. También se establece una serie de obras para la mejora de la eficiencia energética y sostenibilidad no sólo en estas 200 viviendas, sino también en los edificios públicos, y pequeñas acciones de mejora del entorno urbano, concretamente en pavimentación, jardinería, infraestructuras, instalaciones, abastecimiento de agua y suministro eléctrico, así como alumbrado, recogida de residuos y telecomunicaciones .

Este convenio se financiará gracias a los fondos del ministerio de Fomento, la Consejería de Vivienda de Madrid y el Ayuntamiento de Alcobendas. A este respecto, Miguel Ángel Arranz, ha declarado “es muy importante la colaboración y la lealtad institucional. Cuando nos unimos el Gobierno de la Nación, el Gobierno Regional y el Gobierno Local los vecinos de Alcobendas se benefician de la firma de Convenios con inversiones inmediatas que servirán para mejorar el casco antiguo de nuestra ciudad».

EN EL MISMO ACTO, LA COMUNIDAD DE MADRID HA SUSCRITO OTROS 25 CONVENIOS CON MUNICIPIOS TAN IMPORTANTES COMO ALCORCÓN, RIVAS VACIAMADRID, GETAFE, FUENLABRADA Y LA MANCOMUNIDAD DE LOS PUEBLOS DE LA SIERRA NORTE.